

Die roten Radler in Teublitz

Im Rahmen seiner Radtour durch Bayern kam der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion Markus Rinderspacher auch nach Teublitz. Begleitet wurde er durch MdB und SPD-



Unterbezirkvorsitzende Marianne Schieder und MdL und SPD-Bezirkvorsitzenden Franz Schindler.

Zunächst stand eine Betriebsbesichtigung der Firma Läßple auf dem Programm, die durch Betriebsrat Alfred Gawinowski geleitet wurde. Dabei erfuhr Rinderspacher, dass im Betrieb zurzeit 604 feste Mitarbeiter und ca. 130 Zeitarbeitskräfte beschäftigt sind. Hinzu kommen 50 Auszubildende. Die wichtigste Herausforderung der Firma sei es mittelfristig, so Gawinowski, dass der Technologiewechsel von Stahl und Aluminium hin zu Karbon, dem Werkstoff der Zukunft im Automobilbau, rasch vollzogen wird.



Unter den interessierten Zuhörern waren auch viele Teublitzer Stadträte, die Juso-Vorsitzenden Florian Bitterer und Peter Wein, Kreisrat Siegfried Damm und die SPD-Kreisvorsitzende Evi Thanheiser.

Nach der Betriebsbesichtigung war etwas Zeit für ein persönliches Gespräch, bevor es mit den Rädern weiter in Richtung Regenstauf ging. Vor der Telemann-Schule wurde ein kurzer Halt eingelegt und leidenschaftlich über die Schulsituation in Teublitz und in ganz Bayern diskutiert.

